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Impacto social da venda do HSBC será avaliado pelo Banco Central

C O N S U L T A     N A C I O N A L
Atenção bancários, não deixem de responder a pesquisa nacional da campanha salarial que 

foi distribuída nas agências, pois o recolhimento será realizado no dia 08 de julho.
Os bancários responderão questões como reivindicações de remuneração fixa e variável, 

participação do trabalhador na campanha, sistema financeiro e terceirização. 
Participe e ajude a construir a minuta de reivindicações. 

Campanha “queremos mais bancários”
Dando continuidade a campanha “Queremos Mais 

Bancários”, diretores do SindBancários Petrópolis, estarão hoje, 
durante o horário de expediente bancário no Itaú Unibanco (em frente 
ao Obelisco) 

O objetivo da Campanha é tratar de tudo o que envolve o dia a 
dia nos bancos, da demora no atendimento até o assédio moral e 
adoecimento do trabalhador, passando pela recusa de recebimentos de 
contas e falta de segurança. 

O presidente do Banco Central, Alexandre Tombini, afirmou nesta 
quarta-feira (1), em Brasília, durante reunião com representantes dos 
trabalhadores do HSBC, que analisará o impacto no mercado financeiro da 
venda dos ativos do banco no Brasil e também irá verificar as consequências 
sociais da medida. 

O diretor da Contraf-CUT Sérgio Siqueira exaltou o fato de 
Tombini ter apontado que há convergência nas preocupações do BC, dos 
parlamentares e dos representantes dos trabalhadores. "Estamos no caminho 
certo. Entendemos que a partir desta reunião nosso pleito está inserido na 
rotina do Bacen", comemorou. Siqueira ainda revelou que, segundo o 
presidente do Banco Central, o anúncio do comprador, provavelmente, sairá 
em agosto.

A vice-prefeita de Curitiba, Mirian Gonçalves, também participou da reunião e afirmou que o apoio do 
Banco Central na negociação é mais uma vitória. O presidente da FETEC-PR, Júnior Cesar Dias, concorda. "O 
presidente do Banco Central ressaltar que vai analisar o impacto social, isso é muito importante para a nossa luta. A 
partir dessa reunião, teremos mais fôlego para conversar com os trabalhadores e estreitar as conversas com o HSBC 
para termos uma posição positiva para todos", acredita Dias.

De acordo com Cristiane Zacarias, coordenadora da Comissão de Organização dos Empregados (COE) do 
HSBC, é muito importante a conscientização e apoio do BC para a pauta dos trabalhadores do HSBC. "Nossa luta é 
nacional com reflexos para toda sociedade brasileira."

A reunião também contou com a presença da representante da Fetraf-RJ/ES, Renata Soeiro, do presidente 
do Sindicato dos Bancários do Distrito Federal, Eduardo Araújo e do diretor do Sindicato dos Bancários do Distrito 
Federal, Paulo Frazão. 

Conferência Interestadual dos Bancários do Rio de Janeiro e 
Espírito Santo

No próximo sábado 04/07, acontece em Macaé a Conferência Interestadual dos Bancários do Rio de Janeiro e Espírito 
Santo. As propostas aprovadas vão ser enviadas para a Conferência Nacional, de 31 de julho a 2 de agosto, que definirá a 

pauta de reivindicações da campanha de 2015. Esta Conferência é aberta a todos os bancários (as).
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